



しみんの広場

CITIZEN'S PLAZA

もくじ

- 昆山市との中学生海外交流……………2ページ
- 広報サポーターカメラリポート……………3ページ
- 地域の話題（福江校区）……………4ページ
- 市民活動を応援するページ……………5ページ

中学生海外交流報告 昆山市との交流

学校発!

友好都市である中国昆山市から、10月17日（月）21日（金）の5日間、中学生10名と引率者5名が田原市を訪れ、交流を深めました。今回は、市内の中学校での授業やホームステイを通じた、昆山市と田原市の中学生の交流をご紹介します。



●全員で合唱した歓迎会



●給食体験



●家庭科の授業を参観

自然豊かな田原で交流体験

訪問初日と2日目、昆山市の一行は蔵王山や田原まつり会館、田原市博物館、恋路ヶ浜、伊良湖岬灯台などを訪れました。車窓から見えるキャベツ畑の広さに驚いたり、海で波と戯れたりするなど、田原市の自然の美しさに感心していました。また、赤羽根小学校では6年生と給食を食べ、伊良湖岬中学校では合唱コンクールリハーサルを参観し交流を深めました。

昆山市の中学生10名は、5つの中学校（東部・田原・野田・伊良湖岬・福江）を訪問し、生徒の家などに3日間ホームステイしました。中学校では、教室で田原市の子と一緒に授業を受け、日本の中学校生活を体験しました。昆山市の子は、英語やジェスチャーで意思疎通を図っていました。

交流を終えて

●昆山市の先生の感想

田原市は、とにかくきれいな町だと感じました。どこへ行っても道などにごみがなく、きれいです。空が青く、空気がとてもおいしかったです。（引率 陸琴華先生）

●昆山市の中学生の感想

田原市の中学生は、とても真剣に授業を受けているし、生徒が先生を尊敬していると感じました。楽しかったです。（昆山市玉峰実験学校 朱家成）

●田原市の中学生の感想

わが家にホームステイに来た朱家莹ちゃん（ジュネン）と初対面するとき、彼女は私に「Do you speak English?」と聞きました。私は、とっさに「No!」としか言えず、英語が話せない自分がとても小さく思えました。でも、一緒に過ごすうちに、正しい文法も大切だけど、積極的に伝えようとする気持ちが大切ということが分かりました。（野田中学校 大竹琳子）

中国語は話せなくても英語で気持ちを伝え合おうとする日本と中国の中学生。これからも交流を深めていきたいです。なお来年度は、田原市の中学生が昆山市を訪問する予定です。



●太平洋ロングビーチ